

Nach Corona-Zwangspause: Möwenschiet probt wieder!

Der Shanty-Chor Möwenschiet nutzte das gute Wetter und die Corona-Lockerungen für eine gemeinsame Probe auf dem Vorplatz der Jakobi-Kirche in der Altstadt.



Für den Sommer eine Lösung

Mit 37 von 51 Mitgliedern probte der Möwenschiet-Shantychor am Dienstag vor der Jakobi-Kirche. Vorsitzender Egon Ruland hatte die Kirche, die Verwaltung und Petrus um Unterstützung gebeten. „Der künstlerische Wert der Probe hält sich aber in Grenzen“, erklärt Ruland.

Quelle: Lutz Roeßler LN

Grund: Mit zwei Metern Abstand in alle Richtungen wird es für die Sängerinnen und Sänger schwierig, sich zu hören.



Mit Spannung wartet der Chor, wie es mit den Corona-Lockerungen weitergeht.

Quelle: Lutz Roeßler LN